

La Embajada de Haití advierte que su país tardará décadas en reconstruirse

Diputación, Junta y Universidad piden ayuda para que el equipo médico del Virgen de las Nieves vuelva a operar y tratar a los haitianos afectados por el terremoto

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 04.03.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos

"La reconstrucción de Haití va a llevar décadas". Con esta admonición concluyó ayer la embajadora de Haití en España, Yollete Azor-Charles, su intervención en la inauguración de las primeras jornadas de solidaridad con dicho país, que tendrán continuidad el próximo martes es la ETS de Arquitectura.

La presencia de Yollete en Granada no era casual: la Diputación y la Universidad de Granada, así como la Junta de Andalucía, están inmersas en varios proyectos de cooperación con Haití que necesitan, ahora más que nunca, del impulso de la sociedad.

Tal y como recordó ayer la embajadora, la epidemia de cólera derivada de las malas condiciones higiénicas en las que viven sus conciudadanos es una consecuencia más del terremoto que dejó en ruinas hace un año a su país. "En diciembre, una semana antes de que se celebrara la primera vuelta de las elecciones presidenciales, se dijo que el cólera había disminuido. Esto tuvo unos efectos desastrosos, porque volvieron a surgir los disturbios y se abandonó la ayuda internacional en algunas zonas, lo que provocó un repunte del cólera de nuevo", narraba la diplomática.

Ahora están en un compás de espera, pendientes de la segunda vuelta electoral que se celebra el próximo 20 de marzo, la primera vez en 70 años que se va a culminar un proceso democrático. Una vez que concluyan los comicios y se resuelva la inestabilidad política, volverá a retomarse la reconstrucción del país. "El mayor problema de Haití es su inestabilidad social", apunta el cirujano y profesor de la Facultad de Medicina Javier Castejón, quien acudió a las charlas para hacer balance de la expedición solidaria de médicos que envió este verano la Diputación y el Hospital Virgen de las Nieves al país caribeño. El éxito de esta acción humanitaria fue rotundo: el equipo de facultativos asistió 219 partos, realizó más de 500 urgencias y 169 operaciones en sólo 20 días. En total, los ocho médicos y dos sanitarios granadinos atendieron a 736 niños víctimas del seísmo.

Ahora Castejón prepara una nueva expedición y demanda nuevamente la colaboración de los granadinos. "La situación del pueblo haitiano sigue siendo muy crítica y vamos a volver a colaborar en la acción, pero hacen falta apoyos", reclamó el vicepresidente segundo de la Diputación de Granada, Julio M. Bernardo, quien recordó que esta institución invirtió más de 200.000 euros en la expedición de 2010.

"Los andaluces, y en especial los granadinos, han sido siempre unos solidarios incondicionales con Haití", reiteró la delegada del Gobierno andaluz, María José Sánchez.

Por su parte, el vicerrector de Cooperación al Desarrollo de la UGR, Miguel Gómez Oliver, detalló los proyectos en los que está trabajando la Universidad de Granada, a través de la CRUE, para colaborar en la reconstrucción del país. Además de un programa de becas, que permitirá a dos haitianos disfrutar de un año entero de formación de posgrado en la Universidad de Granada; la institución granadina participa en la formación de docentes, con el que al menos dos profesores viajarán a las universidades del país caribeño; en otro programa de la Gobernanza universitaria y en uno de bibliotecas.

Todos los asistentes a estas jornadas coincidieron en que la sociedad debe demandar a los gobiernos europeos que cumplan con la promesa que hicieron en la Conferencia de Donantes de ayudar al pueblo haitiano. "La mayoría lo que ha hecho es condonar la deuda que tenían con este país, así que no han cumplido ni el 20% de lo que prometieron", dice Castejón.

0 comentarios 0 votos



Uno de los médicos granadinos que asistió este verano a un enfermo en Puerto Príncipe.



Inauguración de las jornadas sobre Haití en el Complejo Triunfo.

coches.net más de 5 millones de visitas al mes
www.coches.net

UGT Granada

Volkswagen AUTOCASION
Touran 1.9 TDI 20.800 €
Advance 20.100 €

Multipius RECURSOS DE MULTAS
DEFENDEMOS SUS MULTAS!
LLÁMENOS!
958 411 958

SU INMOBILIARIA ESPECIALISTA EN VENTA Y ALQUILER EN EL CINTURÓN Y VEGA DE GRANADA

arenas Pollos de Buena Familia

fotocasa.es
la web inmobiliaria líder en España